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Передовой электросварщик 
Иван Землянский

С  НЕИССЯКАЕМ ОЙ творческой 
энергией претворяют совет

ские люди в жизнь намеченную 
нашей партией грандиозную про
грамму развития социалистической 
экономики. Об этом) свидетельству
ет широкий размах социалистиче
ского соревнования в честь XX 
съезда Коммунистической партии 
и трудовые успехи его участников.

В патриотическом общенарод
ном движении за дальнейший тех
нический прогресс, за неуклонный 
рост производительности труда, 
улучшение качества и снижение се
бестоимости продукции все боль
ше увеличивается число новаторов 
и передовиков производства.

С уважением произносят на ком
байновом заводе имя коммуниста 
И вана Ивановича Землянского. 
Девятнадцатый год работает тов. 
Землянский на производстве и 
каждый день трудится с вдохнове
нием. За 4 года и 9 месяцев Зем 
лянский завершил две пятилетние 
нормы. В текущем году он уже дал 
две годовых нормы. Готовясь к до
стойной встрече XX съезда Комму
нистической партии, он обязался 
выполнить еще годовое задание. У 
коммуниста, лучшего производст
венника, слова не расходятся с де
лом. Сейчас тов. Землянский вы
рабатывает свыше двух норм за 
смену.

Коллектив завода изготавливает 
силосоуборочные комбайны. В про
изводстве этих машин электро
сварка занимает значительное ме
сто. По конструкции машины мно
гие ее детали соединяются свароч
ными швами. Вот поэтому коллек
тив электросварщиков, как тока
ри, слесари и рабочие многих 
других профессий, играет большую 
роль в выполнении государствен
ной программы, в улучшении к а
чества силосоуборочной машины. 
Такие электросварщики, как тов. 
Землянский, своим сознатель
ным отношением к работе пока
зывают пример другим.

Характерным для Ивана Зем 
лянского и других передовиков 
производства являются поиски пу
тей повышения производитель
ности труда. Работая на сварке де
талей основания рамы комбайна 
Землянский одним из первых при
менил короткие дуги и высокий 
ампераж. Применение повышен
ных режимов сварки увеличивает 
производительность труда и проч
ность сварочного соединения за 
счет лучшего провара основного 
металла. Землянский ведет обра
ботку валов одновременно с двух 
концов и сразу крупными пар
тиями — по 10— 12 штук, что зн а
чительно ускоряет работу не толь
ко сварщиков, но и слесарей, ве
дущих сборку моста комбайна.

Верным путем, ведущим к сни
жению трудоемкости, является ра 
ционализация, создание более луч
ших и производительных спо
собов изготовления деталей, узлов 
и всей машины в целом. Это хоро
шо сознает тов. Землянский. И с
ходя из богатого практического 
опыта, недавно он предложил из
менить приварку косынки в осно

вание рамы комбайна. Это пред
ложение должно сократить длину 
сварочного шва с 120 миллиметров 
до 79,

Замечательно трудятся на заво
де электросварщики тт. Табаков, 
Коновалов, Харитонов, Комаров, 
Ежов, Наместников, газосварщик 
тов'. Харитонов и многие другие. У 
них есть чему поучиться, есть что 
перенять Каждому электросварщи
ку не только комбайнового завода, 
но и других предприятий города. 
Опыт и знания таких передовых 
производственников являются золо
тым фондом* каждого предприятия.

Число передовиков с каждым 
днем увеличивается. Это служит 
свидетельством, прежде всего, 
дальнейшего роста политического, 
культурного и технического уров
ня трудящихся. Рабочий класс 
богат одаренными, талантливыми 
людьми, смелыми, пытливыми 
искателями нового, подлинными 
новаторами производства.

Настойчиво распространять сре
ди работающих положительный 
опыт — важнейш ая задача партий
ных, профсоюзных, комсомольских 
организаций, инженерно-техниче
ских работников и хозяйственных 
руководителей. На комбайновом 
заводе правильно поступили, ког
да решили описать опыт работы 
передовых электросварщиков 
тт. Землянского и Харитонова. 
Правильно поступили, когда в сбо
рочном цехе создали школу по 
изучению передовых методов тру
да. В нее входят 4 молодых 
электросварщика, не так  давно 
пришедших на производство. Вес
ти занятия в школе поручили тов. 
Землянскому, которому есть что 
рассказать и показать из своего 
накопленного опыта, а молодым 
производственникам есть что по
слушать, перенять, чтобы потом 
применить все передовое у себя на 
рабочем месте и добиваться луч
ших результатов в выполнении 
норм выработки и улучшении дру
гих показателей в труде.

Растить кадры, совершенство
вать их мастерство — значит соз
дать им все условия для того, что
бы они успешно использовали пе
редовой опыт. Рабочий сможет 
освоить лучшие приемы, передо
вые методы в работе, если труд и 
производство на участке, в цехе 
организованы хорошо, если заго
товки и материалы доставляются 
к рабочему месту своевременно. 
Поэтому — обязанность каждого 
руководителя создавать всем р а
бочим условия для высокопроизво
дительного труда, для овладения 
опытом новаторов.

Отрадны успехи электросвар
щика И вана Землянского. Но его 
долг, как и долг всех тружени
ков промышленности, не успокаи
ваться на достигнутом, постоянно 
накапливать знания и опыт, 
делиться ими с товарищами по р а 
боте. Чем больше будет последо
вателей у передового электро
сварщика, тем выше будут успехи 
предприятия.

К новым успехам в социалисти
ческом соревновании, товарищи 
электросварщики!

Прибытие Премьер-Министра Бирманского Союза
У Ну в Москву

Накануне перекрытия Волги
Ж И ГУ ЛЕВСК, 21 октября. 

(ТАСС). На строительстве Куйбы
шевской ГЭС заканчивается под
готовка к перекрытию последней 
протоки Волги, затоплению кот
лована гидроэлектростанции. Экс
каваторщики начали разборку ни
зовой перемычки, которая отделя
ет подводящий канал от котлована 
со стороны Волги. Как только пе
ремычка будет разобран'а, волж
ская вода пойдет по подводящему 
каналу и затопит котлован.

Последние дни течет Волга по 
старому руслу. Вчера, вечером реч
ники и монтажники навели в рус
ле реки предпоследний сцеп моста. 
С него будут сбрасывать в реку 
камень и бетонные пирамиды, что
бы остановить течение в протоке.

К месту перекрытия реки на 
участках русловой плотины подош
ли восемь землесосных снарядов. 
Гидромеханизаторы приступят к 
работе, как только каменный вал 
перегородит последнюю протоку.

Премьер - Министр Бирман
ского Союза У Ну, приехавший в 
Советский Союз с визитом доброй 
воли, прибыл 21 октября из Таш
кента в Москву.

Весть о приезде У Ну в СССР с 
радостью встречена советскими 
людьми. Теплый, сердечный при
ем, оказанный главе Бирманско
го правительства в советской 
столице, —  яркое выражение 
дружеских чувств советского на
рода к народам Бирмы.

На Центральный аэродром, ук
рашенный государственными 
флагами Бирманского Союза и 
Советского Союза, встретить У Ну 
пришли многочисленные предста
вители трудящихся Москвы. Сю
да прибыли Н. А. Булганин, 
Л. М. Каганович, Г. М. Мален
ков, В. М. Молотов, М. Г. Пер
вухин, М. 3. Сабуров, М. А. Сус
лов, А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, 
Д. Т. Шепилов. Среди встреча
ющих: Председатель Совета Ми
нистров РСФСР А. М. Пузанов, 
Председатель Госплана СССР 
Н. К. Байбаков, Министры СССР 
П. Я. Антропов, К. П. Горшенин, 
М. А- Евсеенко, В. Г. Жаворон
ков, А. Г. Зверев, В. П. Зотов, 
М. Д. Ковригина, Л. Р. Корниец, 
Ф. Г. Логинов, И. Н., Миротвор
цев, Г. М. Орлов, П. И. Паршин, 
К. Д. Петухов, начальник Глав
ного управления по делам эконо
мических связей К. И. Коваль, 
Маршал Советского Союза В. Д. 
Соколовский, генерал армии 
И. А. Серов, Маршал авиации 
С. И. Руденко, заместители Ми
нистров СССР С. А. Борисов, 
А. А. Громыко, В. А. Зорин, С. В. 
Кафтанов, П. С. Кучумов, Н. Т. 
Федоренко, секретарь ВЦСПС 
Н. В. Попова, заместитель пред
седателя исполкома Моссовета 
Н. И. Бобровников, начальник 
Протокола Председателя Совета 
Министров СССР Е. А. Тарабрин, 
заведующий отделом Юго-Восточ
ной Азии МИД СССР Б. М. Вол
ков, комендант города Москвы 
генерал-майор И. С. Колесников.

Премьер-Министра Бирмы 
встречали также Главы По
сольств и Миссий, аккредитован

ные в Москве, Чрезвычайный и 
Полномочный Посол Бирманского 
Союза в Китайской Народной 
Республике У Хла Маунг, совет
ские и иностранные журнали
сты.

В 3 часа дня самолеты при
земляются на летном поле. Из 
них выходят Премьер-Министр 
Бирмы У Ну и его супруга До 
Мья И. Чрезвычайный и Полно
мочный Посол Бирманского Сою
за в СССР У Монг Он, сопровож
дающие Премьер - Министра 
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Бирманского Союза в Вели
кобритании У Чин, секретарь 
Премьер-Министра У Тан, полков
ник Аунг Джи, а также У Хла и 
и У Нве. Одновременно в Москву 
прибыли встретившие У Ну в 
Ташкенте Чрезвычайный и Пол
номочный Посол СССР в Бирме 
А. Д. Щиборин и заведующий 
Протокольным отделом: МИД СССР 
Ф. Ф. Молочков.

Председатель Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганин сердеч
но здоровается с У Ну и сопро
вождающими его лицами. Друже
скими рукопожатиями обменива
ются с прибывшими и другие ру
ководители Советского правитель
ства и Коммунистической пар
тии. К гостям подбегают школь
ники и вручают им букеты цве
тов.

Н. А. Булганин и У Ну направ
ляются к строю -почетного карау
ла. Начальник его отдает рапорт 
Премьер-Министру Бирмы. Зву
чат Государственные гимны Бир
манского Союза и СССР.

Обойдя почетный караул, У Ну 
здоровается с советскими госу
дарственными и общественными 
деятелями, с Главами дипломати
ческих представительств, а затем 
направляется к представителям 
трудящихся столицы, которые 
приветствуют гостя рукоплеска
ниями.

По прибытии в Москву Премь
ер-Министр Бирмы выступил пе
ред микрофоном со следующим 
заявлением:

—  Я с большой радостью всту
паю на русскую землю потому, 
что я давно уже мечтал посетить

эту великую страну. Я давно уже 
заинтересовался тем путем, по 
которому идет советский народ, 
смело создавая свой собственный 
новый мир, и я очень рад, что 
теперь я своими глазами смогу 
увидеть это грандиозное строи
тельство.

Народы Советского Союза за
воевали восхищение всего мира 
своим необыкновенным мужест
вом и величайшим духом само
пожертвования, проявленными 
ими в их отважной борьбе с на
цистами в период второй миро
вой войны. Вы вправе гордиться 
великими победами, одержанными 
Советской Армией в упорных бо
ях против захватчиков, и я не 
сомневаюсь, что в строительстве 
нового общества вы проявляете 
то же мужество и тот же дух са
мопожертвования.

Я привез народам Союза Совет
ских Социалистических Респуб
лик сердечный привет и наи
лучшие пожелания от народа 
Бирманского Союза. Давайте же 
заложим прочные основы для 
установления дружественных от
ношений между нашими двумя 
странами.

Да здравствует мир во всем 
мире!

Премьер-Министр У Ну и при
бывшие с ним гости садятся в 
машины и направляются в предо
ставленную им резиденцию. Всю
ду по пути следования кортежа 
москвичи приветствуют предста
вителей Бирманского государст
ва. Над Ленинградским шоссе и 
улицей Горького протянуты 
транспаранты, на которых на 
бирманском и русском языках 
начертано: «Привет Премьер- 
Министру У Ну! Добро пожало
вать!»

—  Добро пожаловать! —  гово
рят советские люди выдающему
ся государственному и политиче
скому деятелю Бирмы. Советский 
народ надеется, что приезд У Ну 
в СССР послужит делу дальней
шего укрепления дружественных 
связей между Бирмой и СССР, де
лу упрочения мира.

(ТАСС).

ПРИЕМ Н. А. БУЛГАНИНЫМ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА БИРМАНСКОГО СОЮЗА У НУ

21 октября 1955 г. Председа
тель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин принял Премьер- 
Министра Бирманского Союза У 
Ну.

Премьер-Министра У Ну сопро
вождал Чрезвычайный и Полно

мочный посол Бирманского Со
юза в СССР У Моснг Он.

В беседе, протекавшей в теп
лой и дружественной обстановке, 
принял участие Первый Замести
тель Председателя Совета Минист
ров и Министр Иностранных Дел 
СССР В. М. Молотов,

Во время беседы присутствова
ли заместитель Министра Иност
ранных Дел СССР Н. Т. Федорен
ко и Чрезвычайный и Полномоч
ный Посол СССР в Бирманском 
Союзе А. Д. Щиборин,.

(ТАСС).

ПРИЕМ В. М. МОЛОТОВЫМ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА БИРМАНСКОГО СОЮЗА У НУ

21 октября Первый Замести
тель Председателя Совета Мини
стров СССР и Министр Иностран
ных Дел СССР В. М. Молотов при
нял Премьер-Министра Бирман
ского Союза У Ну.

Премьер-Министра У Ну со
провождал Чрезвычайный и Пол
номочный Посол Бирманского Со
юза в СССР У Монг СН.

На приеме присутствовали: за
меститель Министра Иностран
ных Дел СССР Н. Т. Федоренко,

Чрезвычайный и Полномочный 
Посол СССР в Бирманском Союзе 
А. Д. Щиборин и Заведующий 
отделом, стран Юго - Восточной 
Азии МИД СССР Б. М. Волков.

(ТАСС).

Н а  п р е д п р и я т и я х  с т р а н ы
область). Он будет выпускать еже
годно около 100 тонн сухих ово
щей. Такой же завод сдан в 
Вожгальском районе. Заканчи
вается строительство Ш арангского 
и Куменского овощесушильных 
предприятий.

На 2 тысячи центнеров сырья 
больше, чем год назад, ежедневно 
перерабатывает Белорусский са
харный комбинат в Скиделе 
(Гродненская область). Произ
водство сахара увеличилось на 
300 центнеров. Успех достигнут в

По сообщениям 
корреспондентов ТАСС

результате автоматизации и меха
низации производства.

Овощной завод 
Кикнурском районе

пущен в 
(Кировская
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ПОЛНОСТЬЮ ВЫПОЛНИТЬ ПЛАН жилищного 
И КУЛЬТУРНО-БЫТОВОГО СТРОИТЕЛЬСТВА

(С VIII сессии, городского Совета депутатов трудящихся)
Состоялась 1111-я сессия Сыз- 

ранского городского Совета депу
татов трудящихся.

Сессия заслушала и обсудила 
доклад председателя исполкома 
горсовета депутата тов. Кудрина 
«О состоянии и мерах улучшения 
строительства жилых и культур- 
но-бытовых объектов», информа
цию заведующей горздравотделом 
тов. Мамаевой о ходе выполнения 
решения пятой сессии горсовета 
по улучшению медицинского об
служивания населения города и 
организационные вопросы.

Докладчик по первому вопросу 
депутат тов. Кудрин осветил со
стояние жилищного, культурно- 
бытового строительства и благо
устройства. В городе только за 4 
года пятой пятилетки построена 
и сдана в эксплуатацию 71 тыся
ча- квадратных метров жилой 
площади. За это же время пост
роено 28 объектов культурно-бы
тового назначения. Такой объем 
строительства красноречиво сви
детельствует о той заботе, кото
рую проявляют Коммунистическая 
партия и правительство о трудя
щихся.

В текущем году на жилищное, 
культурно-бытовое строительство 
и благоустройство предприятиям 
города отпущено 53 миллиона 
рублей, в том числе на жилищное 
строительство —  36 миллионов 
рублей, на культурно-бытовое 
строительство —  10 миллионов 
рублей и на благоустройство —  7 
миллионов рублей. На эти средст
ва должно быть построено и сда
но в эксплуатацию 22 тысячи 
квадратных метров жилой площа
ди и много культурно-бытовых 
объектов.

По инициативе коллективов 
предприятий Промышленного 
района в городе развернулось со
циалистическое 'соревнование за 
перевыполнение планов по строи
тельству и благоустройству. Ак
тивное участие в благоустройстве 
приняло население, которое отра
ботало 11977 дней.

За истекшее время 1955 года 
закончено строительство и введе
но в эксплуатацию около восьми 
тысяч квадратных метров жилой 
площади, детские ясли, амбулато
рия, помещение под ателье. Зна
чительные работы проведены по 
благоустройству. Однако в городе 
план жилищного и культурно- 
бытового строительства за 9 ме
сяцев выполнен только на 88 про
центов, в том числе по жилищно
му —  на 95 процентов, по куль
турно-бытовому— на 66 процен
тов, а по вводу жилья в эксплу
атацию лишь на 45 процентов.

Неудовлетворительно работает 
в текущем году крупнейшая стро
ительная организация города —  
трест № 24. Задание 9 месяцев 
он по жилищному строительству 
выполнил на 54 процента и куль
турно-бытовому строительству на 
50 процентов. Особенно плохо 
выполняет план первый строи
тельный участок (начальник тов. 
Грязнов). Здесь летом главное 
внимание уделялось возведению 
стен, а отделочные работы и бла
гоустройство откладывались на 
дальнейшее время. Вот почему 
многие объекты, законченные 
строительством на 90 процентов

и больше, до сих пор не сдаются 
в эксплуатацию.

В тресте нет настоящей борьбы 
и за качество строительных ра
бот. Об этом свидетельствуют та
кие факты. Два 14-квартирных 
дома, сданные в эксплуатацию в 
конце прошлого года, уже нуж
даются, если не в капитальном, 
то в серьезном текущем ремонте. 
Полы в этих домах рассохлись, в 
стенах образовались щели, окон
ные и дверные коробки перекоси
лись. В поселке «Заводском» дом 
№ 21, строившийся более двух 
лет, сдавался в эксплуатацию в 
течение трех месяцев по причине 
устранения недоделок и отсутст
вия благоустройства.

Не справляются с поставлен
ными задачами трест № 112, 
строительное управление Кашпир- 
ского рудника, дорстройучасток 
и некоторые другие. Многие стро
ительные организации города до
пускают удорожание строитель
ных работ. Только за первое по
лугодие стоимость строительства 
по городу завышена на 6,5 мил
лиона рублей.

Все выступающие отмечали 
важность вынесенного на об
суждение сессии городского Сове
та депутатов трудящихся вопро
са. Они резко критиковали недо
статки в работе строительных ор
ганизаций, указывали на то, что 
в некоторых из них медленно 
идет ¡перестройка в свете указа
ний партии и правительства.

Председатель исполкома Про
мышленного райсовета депутат 
тов. Острецов говорил о том, что 
по примеру прошлых лет трудя
щиеся района взяли обязательст
ва по жилищному и культурно- 
бытовому строительству на 1955 
год. Райисполком совместно с 
бюро райкома партии ежемесячно 
рассматривали итоги работы 
строек, заслушивали отчеты ру
ководителей строительных орга
низаций на сессии райсовета, ор
ганизовали воскресники по благо
устройству. В результате приня
тых мер план по благоустройству 
перевыполнен. Но в районе плохо 
выполняется план по жилищному 
и культурно-бытовому строитель
ству и особенно по вводу жилья 
в эксплуатацию. Отставание яви
лось результатом слабого внедре
ния индустриальных методов 
строительства, неполного исполь
зования внутренних резервов. В 
этом повинны не только руково
дители строек, но и исполком 
райсовета. В оставшееся время 
необходимо будет принять меры 
к тому, чтобы пусковые объекты 
были своевременно завершены 
строительством и сданы в эксплу
атацию с хорошим качеством.

Далее тов. Острецов ставит во
прос о строительстве в 1956 го
ду в Промышленном районе (за 
Сызраном) школы, кинотеатра. 
Исполкому горсовета и горкомхо- 
зу следует больше уделить вни
мания благоустройству Промыш
ленного района. В новом году сле
дует полностью заасфальтировать 
Интернациональную улицу, дове
сти до конца благоустройство ули
цы Урицкого и построить асфаль
тированные тротуары.

Депутат тов. Багрянцев отме
тил, что сессия городского Сове̂ - 
та обсуждает вочгрос, волнующий

многих трудящихся города. Он 
волнует потому, что план жи
лищного и культурно-бытового 
строительства находится под уг
розой срыва. Отставание наблю
дается почти у всех строитель
ных организаций. До сих пор не 
уделяется должного внимания 
качеству строительства. Когда 
посмотришь на жилой дом с внеш
ней стороны, он выглядит непло
хо, но когда заглянешь внутрь, 
то увидишь массу недоделок.

—  Нужно, —  говорит тов. Ба
грянцев, —  запретить приемоч
ной комиссии принимать жи
лые дома и культурно-бытовые 
объекты с недоделками.

Далее тов. Багрянцев крити
кует исполком Промышленного 
райсовета и его председателя тов. 
Острецова за слабую организатор
скую работу на стройках. Это яв
ляется одной из причин их от
ставания.

Управляющий трестом № 24 
тов. Слепушенно сказал, что до
кладчик и выступающие справед
ливо критиковали руководство 
треста за невыполнение плана. 
Партия и правительство указы
вают строителям пути улучше
ния их работы. Это— широкое 
применение сборного железобе
тона , комплексная механиза
ция работ. Руководство тре
ста принимает меры к тому, 
чтобы осуществить намечен
ные мероприятия, способству
ющие выполнению плана 1955 
года. Тов. Слепушенко обращает 
внимание депутатов на то, чтобы 
за выполнение планов вместе с 
руководителями строек повысили 
свою ответственность и заказчики 
— руководители предприятий. По 
вине заказчика —  руководителей 
нефтеперерабатывающего завода 
трест все еще не имеет проектов 
на 1956 год и поэтому не может 
приступить к созданию задела.

Депутат тов. Арефьев обращает 
внимание на недостатки в плани
ровании застройки города. На ок
раинах города выросло много ра
бочих поселков с благоустроенны
ми домами, в то же время мало 
строится жилых домов и культур
но-бытовых объектов в центре 
города. Тов. Арефьев так же, как 
и другие выступающие, указыва
ет на низкое качество строи
тельства.

Депутат тов. Кулемин крити
кует предприятия и учреждения, 
подведомственные горисполкому, 
за недостатки в их работе, за то., 
что они не всегда активно под
держивают инициативу трудя
щихся в благоустройстве города.

В прениях выступили депута
ты тт. Бычков, Евдокимов, Пере
пелов, Моисеев, Филимонова, Бе- 
лошицкий. По обсужденному воп
росу сессия приняла решение.

Заслушав информацию о ходе 
выполнения решения V сессии го
родского Совета по вопросу улуч
шения медицинского обслужива
ния населения города, сессия 
решила усилить работу, направ
ленную на дальнейшее улучше
ние деятельности медицинских 
учреждений.

Сессия вывела из состава ис
полкома городского Совета депу
тата тов. Костицина и избрала в 
состав исполкома депутата тов. 
Сонина.

Изучают материалы июльского Пленума ЦК КПСС
Коммунисты партийной органи

зации комбайнового завода, само
стоятельно работающие над повы
шением своего идейно-политиче
ского уровня, сейчас изучают ма
териалы июльского Пленума ЦК
КПСС. Секретарем парткома тов. 
Поздняковым для них прочитана 
лекция «Задачи промышленных 
предприятий в свете решений

июльского Пленума ЦК Коммуни* 
стической партии».

Ведется деятельная подготовка 
к собеседованию по материалам 
июльского Пленума ЦК партии. 
Многие коммунисты заняты со
ставлением рефератов по отдель
ным вопросам и при этом стара
ются осветить их на примерах ра
боты промышленности страны, го
рода и своего завода. Тов, Щеров

V У\

Ригг». Из Копенгагена на пароходе «Дания» прибыли 115 датских 
туристов. Они познакомятся с достопримечательностями Риги, побы
вают на предприятиях и в культур ных учреждениях Латвии.

НА СНИМКЕ: встреча гостей в Рижском морском порту.
Фото Е. Ясенова. (Фотохроника ТАСС).

Ежедневные стенгазеты сообщают,,,
На Сызранском железнодорожном узле в этом году органи

зован выпуск ежедневных стенных газет в паровозном и вагонном 
депо, на станции Сызрань 1-я. Вышло в свет почти по двести но»- 
меров стенных газет «Локомотив» и «Вагонник». Вышли первые 
номера ежедневной стенгазеты «Движенец».

Партийные организации улучшают руководство стенной пе
чатью, добиваются того, что» они выступают подлинными органи
заторами масс, смело критикуют недостатки, широко освещают 
ход социалистического соревнования в честь XX съезда КПСС.

Ниже публикуются материалы из ежедневных стенных газет 
железнодорожного узла.

ПЕРЕДОВАЯ ПАРОВОЗНАЯ 
КОЛОННА

П аровозная колоина машини
ста - инструктора тов, Юрченко, 
включившись в предсъездовское 
социалистическое соревнование, 
достигла среди паровозных колонн 
депо лучших производственных 
показателей. Среднесуточный про
бег по' колонне превысил плано
вый на семь километров, техниче
ская скорость перекрыта на 0,2 
километра. Машинистами колон
ны проведен 81 тяжеловесный 
поезд, в которых дополнительно 
перевезено свыше двадцати тысяч 
тонн различного груза. Кроме то
го, проведено 49 безводных поез
дов, сэкономлено около 13 тонн 
угля.

Неда вно пр о ве де но сов мести о е 
собрание соревнующихся между 
собой паровозных колонн тт. Ю р
ченко и Алексеева!, где были под
ведены итоги социалистического 
соревнования, организован обмен 
опытом. Многих паровозников за 
интересовала работа бригады, ко
торой руководит тов. Гуляев. О 
его работе рассказал тов, Юрчен
ко. Он сообщил, что среднесуточ
ный пробег им перекрыт на 25 
километров», техническая скорость
— на 1,6 километра, проведено 15 
тяжеловесных поездов. С расска
зом о работе лучшей бригады 
своей колонны выступил и тов. 
Алексеев.

«Л 0}К0м от ив»—орг а н п>а р тбюр о 
и месткома профсоюза 

паровозного депо.

ДРУЖНАЯ РАБОТА
Среди вагонников все ярче р аз

горается социалистическое сорев
нование за выполнение обяза
тельств, взятых в честь предстоя
щего съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. Н аме
чено более чем на двадцать дней 
раньше срока завершить годовой 
государственный план. Во всех 
цехах нарастает трудовой подъем, 
стремление обеспечить не только 
выполнение, но и перевыполнение

готовит реферат на тему: «Рост 
специализации и улучшение ор
ганизации производства —  важ
нейшее условие роста производи
тельности труда», тов. Захарьев
—  «Задачи партийных организа
ций по улучшению партийного 
руководства промышленностью».

Готовят рефераты тт. Ломакин, 
Кудрявцев и другие.

обязательств. Впереди идет ко
лесный цех. Токарь - бандажник 
тов. Старо© в полтора—два раза 
перевыполняет задания. Высоко
производительно трудятся по при
меру передовиков кузнецы загото
вительного цеха тт. Потехин и 
Киреев, слесари тт. Малах'аев и 
Кочнев.

Одновременно с выполнением 
производственного плана была 
развернута подготовка предприя
тия к работе в зимних условиях. 
Отремонтировано паровое отопле
ние, произведен Капитальный ре
монт нефтехранилища, построено 
здание подсобного цеха.

«Вагонник»—орган партбюро 
и месткома профсоюза 

вагонного депо.

ЧЕТКО И СЛАЖЕННО
Днем и ночью движенцы 

ст. Сызрань 1-я борются за об
разцовое обеспечение перевозок 
народнохозяйственных грузов. В 
эти дни смены работников стан
ции стремятся обеспечить четкость 
и слаженность в работе. На днях 
образец такой слаженности пока
зала смена, которой руководит 
тов. Катиков. Получив задание, 
она взяла на себя обязательство 
обеспечить дополнительный прием 
и отправку поездов. В смене была 
хорошо организована информация
о положении дел на местах, осо
бенно на формировании и расфор
мировании составов!. Организации 
скоростной маневровой работе 
способствовал слаженный труд 
стрелочников на западном посту 
тт. Тарасова и Серовой и на во
сточном—тт. Горбуновой и Бала- 
киной.

Четко работали бригады соста
вителей, возглавляемые тт. Кис- 
линским и Токаревым. Ими были 
перевыполнены задания. Всего 
сменой было принято и отправле
но сверх установленной нормы 
пять поездов.

«Движенец» — орган партбюро 
и месткома профсоюза 

ст. Сызрань 1-я.

Выставки и плакаты
Вышли из печати и поступили в . 

продажу новые плакаты и в ы -' 
ставки:

«Слава героям Октября!» Моск
ва. 1955 год. Художник Кокоре- 
кин. Цена 1 рубль.

«Да здравствует Великая Ок
тябрьская социалистическая рево
люция!» Изогиз. Москва. 1955 год. 
Художник В. Ливанова. Цена
1 рубль.

«Великий Октябрь в избранных 
произведениях художников». И з
дательство «Советский художник».

Москва. 1955 год. Цена 24 руб. 
50 коп.

«Первая русская революция 
1905 — 1907 гг.» (Выставка — 14 
плакатов). Составители М. В. К а
баков и Б. С. Власов. Оформле
ние художника Н. М. Михайлова. 
Государственное издательство по
литической литературы. Цена 
20 руб.

Плакаты и выставки имеются
в продаже в магазинах и киосках
Книготорга.
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В ЧЕСТЬ X X  СЪЕЗДА КПСС

В  н о в о м  ш в е й н о м  ц е х е

Совсем недавно^ сдан в экс
плуатацию вновь построенный 
цех торпромкомбината, где про
изводится массовый пошив'одеж- 
ды. Здесь удобно расположены 
рабочие места, обилие света, чи
стота.

В этих условиях стало воз
можным применять усовершенст
вованные новые швейные маши
ны—двадцать второго класса. 
Применение их обеспечивает по
лучение, как выражаются швей- 
цдки, «чистой» строчки на изде
лиях. Производительность новых 
машин втрое больше прежних 
—шестнадцатого и тридцать 
первого классов. Помимо этого, 
использование новой техники по
зволило сократить расход элек
трической энергии.

Несмотря на то, ;что этот 
цех совсем недавно оснащен но
вой техникой, ее успели хорошо 
освЮить многие швейницы. При
мер показали комсомольско-мо
лодежные бригады Таисии В а
си льевой  и Марии Абашиной. 
Они стали на всенародную тру
довую вахту в честь XX съезда 
Коммунистической партии Со
ветского Союза.

Работницы бригады Таисии 
Васильчевой с большим упорст
вом борются за выполнение 
принятых на себя социалистиче
ских обязательств. 17 октября 
они сшили за одну смену во
семьдесят телогреек при обяза
тельстве шестьдесят четыре.

Обе бригады с присущей им 
энергией оспаривают первенст
во в соревновании. В сентябре 
переходящий красный вымпел 
был присужден бригаде Марии 
Абашиной.

— В октябре мы обязательно 
отберем вымпел у бригадь? А ба
шиной,—говорит Таисия Ва- 
сильчева.

—Трудновато будет, — отве
чает ей начальник цеха тов. Ми- 
лаков. —  Ведь бригада Абаши
ной очень хорошо освоила по
шив мужских полупальто, тело
греек, белья и тоже намного пе
ревыполняет задание и сдает из
делия хорошего качества.

Высокая производительность 
труда в молодежных бригадах 
является результатом! того, что 
здесь применяется пооперацион
ный метод пошива изделий. 
Преимущество его заключается в 
том, что каж дая швея специали
зируется на выполнении опреде
ленной операции и, основатель
но ее освоив, добивается высо
кой выработки и хорошего каче
ства.

Нормальную работу швей, з а 
нятых массовым пошивом изде
лий, обеспечивают закройщицы 
Александра Федоровна Рязано
ва и Полина Васильевна Лосе
ва. Например, при норме семь
десят штук тт. Рязанова и Лосе
ва успевают раскроить за смену 
материал для пошива вдвое 
большего количества телогреек.

Выпуск продукции в цехе зн а
чительно возрастает. По сравне
нию с августом он увеличен в 
сентябре на одну тысячу изде
лий. А это означает, что трудя
щиеся нашего и других городов, 
куда отправляется продукция, 
изготовленная в новом цехе, по
лучат больше швейных изде
лий, нежели раньше.

На верхнем снимке: брига
дир комсомольско - молодежной 
бригады Т. Васильчева наблю
дает за работой швеи Л. Л ав 
рентьевой.

На нижнем снимке: закройщи
ца А. Ф. Рязанова производит 
раскрой материала на электро- 
ноже.

Текст и фото Н. Максимова.

11о материалам „ К р а сн о го  Октября™

«КОГДА ЖЕ БУДЕТ РЕШЕН 
ЛИТЕЙНОГО

По корреспонденции, опубли
кованной под таким заголовком 
в газете «Красный Октябрь» за 
9 сентября, распоряжением за
местителя министра тяжелого 
машиностроения т. Жигалина 
Сшранскому гидротурбинному 
заводу разрешено израсходовать 
дополнительно на работы по ме
ханизации участка мелкого литья

ВОПРОС О МЕХАНИЗАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВА»

ДОчугунолитейного цеха завода 
1600 тысяч рублей.

Директору гидротурбинного за
вода Главтурбоиромом предложено 
усилить контроль за выполнением 
организационно - технических ме
роприятий внутризаводского по - 
рядка по литейному цеху завода.

С. Березин,
и. о. начальника Главтурбопрома.

«КОРОТКИЕ

На письмо, опубликованное в 
газете «Красный Октябрь» 
-¡N2 179, сообщаю, что фанты не
нормальной перевозки рабочих к 
месту работы, действительно 
имели место. В настоящее время, 
:ъ целях своевршенности подвозки

СИГНАЛЫ»

рабочих на стройплощадки, выде
лено 15 оборудованных автома
шин.

Бочкарев»
на чальняк автотрэкспортной 

конторы треста №  24.

Т Е А Т Р

Много вопросов поднимает 
пьеса В. Розова «В добрый час!» 
И, как всякое талантливое, от ду
ши написанное произведение, она 
будит мысль, заставляет думать
о важном в жизни.

Место в жизни! К ак трудно най
ти его в семнадцать лет, когда 
так много желаний и так  много 
возможностей. В какую сторону 
податься? Конечно, в вуз. Это меч
та почти каждого, получившего 
аттестат зрелости. Туда тянутся 
все: и те, у кого есть способности 
и призвание, подчас и те, у кого 
их нет — по принципу: куда бы 
ни попасть, лишь бы попасть. Тут 
и Начинаются трагедии. Иному 
юноше следовало бы, например, 
стать токарем, он развернулся бы 
тогда и на этом поприще широко 
раскрылись бы его способности. 
И если бы, в конце концов, он и 
не стал лауреатом, то всю жизнь 
чувствовал бы себя счастливым, 
ибо нет большего счастья, чем за 
ниматься любимым делом. А он 
вместо этого «попал», допустим, в 
рыбный институт, и вот прозябает, 
занимаясь делом, к которому не 
лежит душа.

Кто предупредит от этой ошиб
ки? Кто во-время подскажет мо
лодому человеку, вступающему в 
жизнь, где его призвание? Конеч
но, в первую очередь учителя, 
родители. Это — их прямое дело, 
но как много у некоторых из них 
пережитков и заблуждений! Неко
торые из родителей все силы кла
дут, чтобы сын или дочь, окон
чившие среднюю школу, получили 
непременно высшее образование. 
В этом они видят родительский 
долг, и всеми правдами и неправ
дами стараю тся устроить своих 
детей в первый попавшийся вуз. 
Что и говорить, грустно видеть 
таких искренне заблуждающихся 
родителей, не знающих, в чем 
счастье их детей. Еще печальнее 
видеть в том ж е положении иных 
учителей, которые могут весьма 
убедительно говорить и о высоких 
патриотических чувствах и о ши
роких путях в жизни, пока дело 
не касается их собственных де
тей...

Вот какие мысли вызывает 
пьеса «В добрый час!» В. Розова, 
когда сидишь в зрительном зале 
и с волнением следишь за судьбой 
сразу полюбившихся ее героев. Это
— пьеса о призвании, о месте че
ловека в жизни, о долге и счастье 
советского молодого человека.

Волнует эта пьеса не только 
потому, что в ней подняты ж иво
трепещущие вопросы, касающ ие
ся каждого, но и потому, что в 
ней нет бьющих в лоб поучений. 
В ней все сложно и противоречи
во и, вместе с тем, просто как в 
жизни. * ★ ★

Раздвигается занавес... Н а пу
стующую сцену с шумом выбегает 
Андрей, юноша лет семнадцати, с 
мальчишескими ухватками и з а 
дором. Он дразнит брата и по
этому возбужден. Но вот брат 
уходит, юноша остается один. 
Грусть заволакивает его глаза: 
внутренняя неудовлетворенность 
собой и окружающим гнетет его.

Волнующий спектакль
И когда он в дальнейшем шутит и 
дурачится, бравирует своим ост
роумием, не щ адя в том числе и 
себя, зритель сочувствует этому 
вз б а л мош н ом у, неу р а внове шен но
му, но такому искреннему и в ос
нове своей честному человеку.

Зритель на стороне Андрея (ар
тист Сергеев) не только потому, 
что тот не унывает и шутит на 
каждом шагу, но и потому, что за 
внешней беспечностью и легко
мыслием угадываются серьезные 
раздумья над жизнью, страстное 
желание отыскать в ней свое ме
сто. И не случайно, что в те мо
менты, когда Андрей раскрывает 
душу, зал затихает в напряжен
ном, сочувственном внимании.

В исполнении артиста Сергеева 
зрителя привлекает подчеркнутая 
им «обыкновенность» героя. К а
жется, что будто бы мы уж е встре
чали этого человека, только не 
угадали его души, тайных волне
ний его сердца.

Роль Андрея можно считать 
серьезным достижением молодого 
артиста. И, тем не менее, создан
ный им образ может и должен 
быть углублен в процессе даль
нейшей работы. В исполнении ар 
тиста Сергеева Андрей пока не 
производит впечатления сильного, 
волевого человека, несмотря на 
решительность его поступков. Сло
ва «Я тебе не Вадька!» повисают 
в воздухе, так как Вадька выгля
дит на сцене сильнее. А между 
тем, Андрей, при всем его каж у
щемся легкомыслии, не может не 
быть по своей природе не силь
ным человеком. Ведь Та внутрен
няя переделка, которая произошла 
в нем с приездом Алексея, внес
шим свежую струю, новый строй 
мыслей и чувств* в. затхлую обста
новку разобщенности и скуки 
семьи Авериных, потребовала не
мало усилий и со стороны Андрея. 
Объяснить же это «переустройст
во», как это делает артист, только 
влиянием Алексея значит обед
нить образ.

Образ Алексея лишен в пьесе 
той многокрасочности, с которой 
дан образ Андрея. Эту роль мож 
но было бы играть прямолинейно, 
как своего рода антипод Андрея. 
Но театр не пошел п о эт о м у  лег
кому пути. Алексей — Горбухов
— человек недюжинный по харак
теру, от него веет незаурядной 
нравственной и физической силой, 
но вместе с тем он прост и застен
чив. Это — обыкновенный рабо
чий парень, знающий, к чему он 
стремится и где его место в ж из
ни. Именно такой цельный чело
век, а не ходячая добродетель, 
мог возбудить симпатии Андрея, 
произвести переворот в семье Аве
риных.

Запоминается сцена, в которой 
Алексей гневно обрушивается на 
карьериста Вадима, умеющего 
из хороших слов забор горо
дить, чтобы никто не увидел его 
жалкую  душонку. В словах Алек
сея — Горбухова звучит такая 
непримиримая убежденность, та 
кое глубокое презрение, что не
вольно вспоминается Корчагин, 
который был так ж е непримирим 
и беспощаден к «ползучим гадам 
прошлого».

Удачны в спектакле и другие 
персонажи. Исполнение роли А фа
насия (артист Баранов) и роли 
Кати (артистка Отяковская) под
купает своей непосредственностью. 
Оба они — живые люди, наделен
ные индивидуальными характера
ми.

Артистка Мезина, создавая об
раз Гали, сумела, глубоко проник
нув ей во внутрь, за внешним 
легкомыслием и кокетством этой 
девушки ярко показать большой 
и интересный мир ее убеждений и 
чувств.

Убедительно раскрыт в спек
такле образ самодовольного ме
щанина Вадима Развалова (а р 
тист Ж м аев).

Исполнение правильно понятой 
артистом Бессчетновым роли Ар
кадия может вызвать только не
большие замечания. Болезненное 
самолюбие, раздражение, сомне
ния в правильности избранного 
пути — все это раскрыто арти
стом так убедительно, что не ве
рить этому нельзя. Не веришь 
только одному, что он все ещ е лю
бит Машу. И его последнее «М а
ша!» звучит как не согретое чув
ством или даж е мгновенным рас
каянием. И когда впоследствии 
М аша уводит Аркадия гулять, 
зритель вправе сомневаться: мо
жет ли М аша помочь ему в его 
мучительных переживаниях? П рав
да, повинна в этом и исполнитель
ница роли Маши (артистка 
С иднева). Она, при всей живости и 
непосредственности исполнения, д а  
конца все ж е не смогла преодо
леть налет сентиментальности этой 
роли.

Успех спектакля — это успех 
молодых сил театра. Чувствуется 
внутреннее единство в игре всех 
исполнителей.

Теми же чертами отмечена и 
игра артистов старшего поколе
ния. Небольшую роль профессора 
Аверина умело и умно ведет ар 
тист М алахов. Об исполнении ро
ли матери артисткой Вольной ко
ротко не скажешь. В ее исполне
нии—это женщина, всю себя от
давш ая заботам о детях, заботам, 
в которых она видит единствен
ный смысл своего существования, 
и в этом есть что-то трагическое. 
Но она способна вызвать к себе 
только чувство жалости из-за сво
ей ограниченности. Зритель, наб
людающий за игрой артистки, в 
этой женщине не может не почув
ствовать сатирическую заострен
ность этого образа.

Постановщик спектакля режис
сер В. П. М алахов сумел создать 
хороший, волнующий спектакль. 
Спектакль проходит с подъемом» 
окрашенный ярким и умным юмо
ром. Простота и серьезность, иду
щие от жизненной правды, — вот 
что характерно для режиссерского 
решения спектакля.

Спектакль «В добрый час!» з а 
служивает того, чтобы его про
смотрела вся молодежь города, и 
всюду на заводах, в клубах и осо
бенно в школах было организова
но его широкое обсуждение.

Л . Мурзин, 
преподаватель литературы 

школы Ха 7.

СТРОИТЕЛИ УЧАТСЯ
Для того*, чтобы быть хорошим 

строителем, надо много знать. 
Строительная техника шагнула 
далеко вперед, а поэтому, чтобы 
управлять ноозыми совершенны
ми механизмами, необходимо все 
время повышать свои знания. Это 
хорошо понимают молодые рабо
чие етройтреета № 112. Многие 
из них без отрыва от производ
ства учатся, стремятся получить 
среднее образование.

В прошлом году в вечерней 
школе училось двадцать молодых 
рабочих треста. Недавно комсо>- 
мольская организация треста 
проводила в Куйбышевский 
строительный институт Германа 
Довне/ра, который, работая в тре
сте, успешно окончил десятилет
ку. Комсомолка Каргина поступи
ла учиться в Сызранский маши
ностроительный техникум.

Сейчас в школе рабочей моло
дежи занимаются 26 молодых

строителей. Штукатур второго 
участка комсомолка Лидия Дегтя
рева успешно совмещает труд с 
учебой в 9-м классе и активно 
участвует в общественной работе 
и жизни участка. Учится в 9-м 
классе и слесарь-сантехник 
Александр4 Овсянников. Шофер 
треста Алексей Калашников так
же успешно совмещает работу с 
учебой. Повышает свой общеобра
зовательный уровень в школе ра
бочей молодежи и секретарь коми
тета комсомола треста Петр Ку- 
ряев.

Учеба в школе, расширяя кру
гозор и повышая культурный 
уровень молодых строителей, по
могает им лучше овладевать сво
ей профессией и становиться 
подлинными мастерами своего де
ла.

А. Давыдов,
рабочий стройтреста №  112.

Читательская конференция
Большой интерес проявляют 

пионеры нашей школы к пьесе 
«Красный галстук» лауреата С та
линской премии Сергея М ихалко
ва. В пионерских отрядах 5«а» и 
5«б» классов была подготовлена 
и проведена читательская конфе
ренция. О творчестве писателя^ 
доклад сделал ученик 5«а» клас
са Бобровский. В обсуждении 
образов героев пьесы приняли 
участие около десяти участников 
пионерской читательской конфе
ренции.

Председатель Совета отряда 
Юдин и звеньевой Кутепов затем 
рассказали о том, как они орга
низуют работу, чтобы каждый пи
онер был примерным в учебе и 
поведении, высоко держ ал честь 
пионерского галстука.

В заключение участники конфе
ренции просмотрели один акт из • 
пьесы С. Михалкова «Красный 
галстук», подготовленный к кон
ференции пятиклассниками.

С. Добровольская, 
учащ аяся школы №  8.
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Международный обзор
Народы требуют укрепления „духа Женевы“

Н М Л  КАЛЕНДАРЬ

К. Ф- Ю о н

24 октября исполняется 80 лет 
со дня рождения народного ху
дожника СССР Константина Фе
доровича Юона.

К, Ф. Юон родился в Москве в 
1875 году. Рано пробудилась у 
него склонность к занятиям ис
кусством и он поступает в Мос
ковское училище живописи, вая
ния и зодчества.

В стенах училища, под руковод
ством таких замечательных учи
телей, как известный художник- 
передвижник К. А. Савицкий, 
ученик И . Е. Репина, выдающий
ся портретист В. А. Серов, форми
руется и зреет мастерство К. Ф. 
Юона.

Общение с этими лучшими пред
ставителями русского искусства 
укрепляет молодого художника 
на позициях реализма, помогает 
ему устоять против влияния упа
дочного космополитического ис
кусства формалистов.

По окончании Московского учи
лища живописи, ваяния и зодче
ства К. Ф. Юон активно участву
ет на многих художественных вы
ставках. В 1898 году он показыва
ет пейзаж «Март» и «Последний 
снег», в 1899 г. — «Березы» и т. д,.

Работы К. Ф. Юона встречают 
признание истинных ценителей ис
кусства своим собственным уг
лом зрения на окружающую жизнь 
и природу.

Своими яркими полотнами К. Ф. 
Юон открывал живописную содер
жательность и поэзию в повсед
невном быту, повсюду, рядом с 
нами. Он с огромным увлечением 
рисовал городские предместья и 
окраины, торговые площади и ба
зары, жизнь у речных пристаней, 
деревенскую улицу, сельские 
праздники и гулянья молодежи.

Но здесь необходимо отметить 
характерную особенность творче
ства К- Ф. Юона: люди на его по
лотнах органически слиты с окру
жающей природой. Ему, — как,

справедливо заметил один из ис
следователей творчества художни*» 
ка, — словно не мыслились при-» 
рода без людей* и люди -вне при
род ы...

Увлечение художника историей- 
нашло свое отражение в создании** 
им ряда живописных полотен, & 
которых он с большим мастерст
вом воссоздает старые русские* 
города (Нижний Новгород, Псков,’ 
Углич и другие).

Однако тема национального ар
хитектурного пейзажа никогда н е  
рассматривалась художником в 
узком историк© - художественном 
или экзотическом смысле. Н аобо
рот, на всех этих полотнах пока
зана ж ивая народная жизнь и она* 
дается художником в непосредст
венной связи с местной'природой, 
в сияющем свете родного солнца*. 
белого дня или вечерней зари.

Дореволюционное творчество 
К, Ф. Юона не отраж ало социаль
ных конфликтов эпохи, "но оно- 
было созвучно народным интере
сам той жизнерадостностью, ко
торой дышали образы родной<" 
природы.

Реализм, (на позициях которого - 
прочно стоял К.. Ф. Юон, помог 
ему правильно понять всемирно- 
историческое значение Великого 
Октября. С первых ж е дней ре
волюции художник отдает свое * 
силы и талант строительству но
вой жизни. Он создает картины- 
«Взятие Кремля», «Проводы ра
бочих отрядов на фронт», «Пер
вое выступление В. И. Ленина на? 
заседании Петросовета в Смоль
ном 25 октября 1917 года», «Пер- 
вомайская демонстрация на- 
Красной площади» и многие дру
гие.

Вместе с этим художник пишете 
портреты академика Зелинского, 
народных артистов СССР В. Н. 
Пашенной и Е. Д . Турчаниновой^ 
и др.

Страстно любя Москву, Юон 
создал ряд полотен, рисующихг. 
столицу в мирное время и в годы* 
Великой Отечественной войны. 
Большой популярностью пользу
ются его картины «П арад н а ; 
Красной площади 7 ноября- 
1941 г.» и «Москва салютует».

Н аряду с этим, К. Ф. Юон мно
го и плодотворно работал и рабо
тает в театре. Ему принадлеж ит' 
оформление «Егора Булычева» и•* 
«Ревизора» в МХАТ’е, «Хованщи
ны» в Большом театре и других.

Советское правительство высоко** 
оценило крупный вклад, сделан
ный старейшим русским худож
ником — К- Ф. Юоном в историю** 
русского и советского искусства, 
его повседневную заботу о воспи
тании и росте молодого поколе
ния советских художников. Оно»* 
присвоило ему почетные звания* 
народного художника СССР ш  
лауреата Сталинской премии, я* 
также наградило его орденом Тру
дового Красного Знамени и ордег 
ном Ленина.

Установлены грузовые подъемники
Д ля транспортировки грузов в 

подвалы недавно в горпшцекомби- 
нате установлены грузовые подъ
емники. Один из них—вертикаль
ный мощностью в полторы тон
ны, а второй полувертикальный, 
мощностью 1,3 тонны.

Внедрение грузоподъемников 
позволило высвободить для дру- 
гих работ нескольких рабочих е> 
значительно облегчить подълйоч
но - спусковую транспортировку- 
грузов.

27 октября в Ж еневе откроется 
Совещание министров иностранных 
дел- СССР, США, Англии и Ф ран
ции. Участникам этого совещания 
предстоит в соответствии с дирек
тивами Глав правительств четырех 
держав продолжить рассмотрение 
важнейших международных проб
лем и предложить эффективные 
меры для их решения в интересах 
упрочения мира и дальнейшей раз
рядки международной напряжен
ности. Во всех странах народы, 
глубоко заинтересованные в успехе 
этой встречи министров иностран
ных дел, страстно желают, чтобы 
она была проникнута «духом Ж е
невы», то есть духом взаимопони
мания и сотрудничества, которым 
характеризовалось Совещание 
Глав правительств четырех дер
жав в июле. «Долг министров ино
странных дел СССР, США, Анг
лии и Франции, — пишет фран
цузская газета «Либерасьон», — 
оправдать надежды народов, 
требующих укрепить «дух Ж ене
вы», полностью положить конец 
«холодной войне».

Однако этим требованиям наро
дов противятся узкокорыстные 
рассчеты некоторых кругов, стре
мящихся сохранить напряжен
ность в международных отноше
ниях.

Примером может служить со
стоявшееся на днях в Париже со
вещание министров обороны и вид
ных военных деятелей стран Севе
роатлантического блока. На этом 
совещании, как можно заключить 
из сообщений иностранной печати, 
основное внимание было сосредо
точено на вопросах, связанных с 
усилением военных приготовлений. 
Участники совещания, призывая к 
«всестороннему развитию» военной 
подготовки, маскировали эти при
зывы старыми баснями о «совет
ской угрозе». Прямым продолже
нием этого военного совещания 
должны служить заседания Совета 
Североатлантического блока, на
чало которых состоится в канун 
открытия совещания министров 
иностранных дел в Женеве. Нужно 
ли доказывать, что подобная дея
тельность высших военных чинов 
Североатлантического блока, не 
может содействовать делу дальней
шего ослабления международной 
напряженности!

Не помогает решению этой зад а
чи и то обстоятельство, что минист
ры иностранных дел трех запад
ных держ ав осуществляют подго
товку к предстоящему совещанию 
в Ж еневе сепаратно, сговариваясь, 
как вести переговоры с Советским 
Союзом. Об этом*, в частности, сви
детельствует нью-йорская встреча 
руководителей внешней политики 
США, Англии и Франции.

Особого внимания заслуживает 
речь государственного секретаря 
США Даллеса, произнесенная им 
9 октября на съезде реакционной 
организации «американской леги

БЕЛ ГРА Д , 20 октября. Белград 
отметил 11-ю годовщину своего 
освобождения. В 10 часов утра на 
кладбище югославских и советских 
воинов, павших в боях за освобож
дение Белграда, собрались пред
ставители различных организаций 
города для возложения венков. 
Венки на могилы погибших вои
нов возложены от Югославской

ГОСДРАМТЕАТР
$  Утром

«В ДОБРЫЙ ЧАСГ»
Вечером
«СЕРДЦЕ НЕ ПРОЩ АЕТ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«НЕОКОНЧЕННАЯ ПОВЕСТЬ»

«Звезда»
Днем и вечером 

Новый художественный фильм
«СЛУЧАЙ С ЕФРЕЙТОРОМ  

КОЧЕТКОВЫМ»

«Родина»
«ОВОД»

он». Влиятельная американская га
зета «Нью-Йорк Таймс» назвала 
эту речь «программой США к 
предстоящей встрече министров 
иностранных дел большой четвер
ки». В этой «программной речи» 
Даллес, однако, ни слова не ска
зал о том, что необходимо претво
рять в жизнь «дух Женевы». З а 
то он всячески подчеркивал труд
ности, стоящие на пути дальнейше
го ослабления международной на
пряженности, обвиняя в этих труд
ностях Советский Союз. Государ
ственный секретарь США пытался 
посеять недоверие к миролюбивой 
советской политике, заявляя вопре
ки фактам!, что эта политика будто 
бы представляет собой «простой 
маневр». В то же время Даллес 
дал понять, что внешнеполитиче
ский курс США не должен претер
петь изменения.

Некоторые американские бур
жуазные газеты поспешили ухва
титься за высказывания Даллеса, 
чтобы набросить тень сомнения на 
возможность соглашения с СССР. 
Они утверждают, что предстоящее 
совещание министров якобы не 
имеет шансов на успех» и т. д.

В эт'ой связи зарубежная печать 
много пишет о положении, сложив
шемся в подкомитете комиссии 
ООН по разоружению. Известно, 
что из-за позиции представителя 
США подкомитет не добился про
гресса в своей деятельности. Аме
риканский делегат Стасен по су
ществу стал на путь отказа от 
принятия решений по вопросам со
кращения вооружений и запрещ е
ния атомного оружия, хотя точки 
зрения западных держ ав и Совет
ского Союзам по этим вопросам 
значительно сблизились. Такая по
зиция США, как отмечает зару
бежная демократическая печать, 
равносильна отказу от разоруж е
ния.

Активизация деятельности про
тивников «духа Женевы» находит 
свое выражение и в стремлении 
расширить военные блоки, скола
чиваемые западными держ авами в 
агрессивных целях. Яркий пример 
таких стремлений — втягивание 
И рана в военный блок, именуемый 
багдадским пактом (по названию 
столицы И рака—городу Багдаду, 
где были заложены первые основы 
этого пакта). Участниками этого 
союза являются Турция, Ирак, П а
кистан, а такж е Англия. По своим 
задачам «багдадский пакт» приз
ван связать страны Ближнего Во
стока с Североатлантическим бло
ком.

Народы с неослабным внимани
ем следят за маневрами противни
ков дальнейшей развязки между
народной напряженности. Мысли и 
чувства, которыми охвачены сотни 
миллионов людей во всех странах 
накануне совещания министров 
иностранных дел четырех держ ав 
в Ж еневе, ярко выразила состояв
шаяся недавно сессия Бюро Все

народной армии, Белградского 
городского комитета Союза ком
мунистов Югославии и от других 
организаций.

В течение всего дня сплошным 
потоком шли на кладбище жители 
Белграда, бывшие партизаны, 
военнослужащие, студенты и 
школьники, чтобы почтить память 
своих освободителей. (ТАСС).

мирного Совета Мира. Сессия об
ратилась к мировому обществен
ному мнению с призывом, в кото
ром подчеркивается, что «народы 
не допустят возвращения» «холод
ной войны». Они требуют, — гово
рится в обращении, — новых ш а
гов к международному сотрудниче
ству... Всемирный Совет Мира 
призвал всех людей доброй воли 
добиваться, чтобы во всех странах, 
на всех континентах восторжество
вал «дух Ж еневы».

Бюро Всемирного Совета Мира 
обстоятельно обсудило те пробле
мы, которые предстоит рассмотреть 
министрам иностранных дел четы
рех держ ав в Ж еневе. Оно отмети
ло, что в разрешении этих проблем 
могут встретиться трудности, кото
рые, однако, преодолимы, если с 
обеих сторон будут проявлены вза
имная добрая воля и стремление к 
соглашению. Представители всех 
миролюбивых народов, собравшие
ся на сессию, заявили, что, «в к аж 
дом) случае, когда соглашение, ка
ким бы скромным оно ни было, 
может быть достигнуто, оно долж 
но иметь место. Это позволит до
стигнуть дальнейшего развития».

Отклики на решения сессии Бю 
ро Всемирного Совета Мира, по
ступающие из всех стран, показы
вают, что эти решения представля
ют собой голос народов. Повсюду 
требование укрепить «дух Ж ене
вы» стало насущным требованием 
всех людей доброй воли. С таким 
призывом обратилась к президенту 
Эйзенхауэру большая группа об
щественных деятелей США. Аме
риканский народ, говорится в при
зыве, был чрезвычайно вдохновлен 
перспективами применения и сот
рудничества, появившимися после 
июльского Совещания Глав прави
тельств четырех держав. Осуждая 
те круги, которые сейчас стремят
ся подорвать «дух Женевы», авто
ры письма заявляют: «только даль
нейшие переговоры за столом кон
ференции и откровенный обмен 
мнениями без угроз применения 
силы обеспечат мирный путь в бу
дущее».

М ировая общественность горячо 
поддерживает меры, имеющие 
целью укрепление доверия между 
государствами. Народы видят, что 
шаги Советского Союза и других 
миролюбивых стран на этом пути 
проникнуты «духом Женевы», 
стремлением ослабить междуна
родную напряженность. «Между 
встречей Глав правительств четы
рех держ ав и совещанием минист
ров иностранных дел, т. е. за три 
с половиной месяца,—пишет бель
гийская газета «Драпо руж» — 
СССР осуществил ряд далеко иду
щих мероприятий внешнеполити
ческого характера, ярко продемон
стрировав-, как нужно претворять в 
жизнь «дух Женевы». Этот факт 
произвел неизгладимое впечатле
ние на народы, чья воля к миру 
непреодолима». В. Харьков.

ПОДПИСАНИЕ ЕГИПЕТСКО- 
СИРИЙСКОГО ПАКТА

Л ОН ДО Н , 21 октября. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Рейтер 
передает из Д амаска:

В Д амаске 20 октября подписан 
пакт между Сирией и Египтом.

П акт предусматривает, что лю 
бая агрессия, совершенная в от
ношении одной из сторон, будет 
рассматриваться как акт агрессии 
и по отношению к другой.

Автоколонне № 64
требуются шоферы 1и 2 класса
для работы на грузовых и лег
ковых таксомоторах.

Обращаться в отдел кадров 
автоколонны № 64, Пензен
ская, 10.

(2- 2).

Меняю удобную коммуналь
ную квартиру с газовым ото
плением в городе Стрый (60 
км. от Львова) на квартиру 
в Сызрани.

Обращаться по адресу: Сыз
рань, Коасноармейская, 107, 
Савчук П. В.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

Орлова Роза Николаевна, прож*Ф- 
вающая в г. Сызрани по Огород
ной улице, 67, возбуждает дело с  
расторжении брака с Орловым- 
Сергеем Ивановичем, проживаю
щим в селе Кулешевка, Уте»-- 
ского района, Куйбышевской об
ласти.

Дело подлежит рассмотрению ег- 
народном суде Утевского района^ 
Куйбышевской области.

Рыбакина Зинаида Яковлевна; 
проживающая в Сызрани, улица- 
Маяковского, 26, кв. 6, возбуждает  
дело о расторжении брака с Рыба- 
киным Юрием Александровичем, 
проживающим в Дрогобычской 
области, г. Мостиск, улица Ярос
лава Галана, 68.

Дело подлежит рассмотрению и # 
народном суде 1-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

П Р Е Д П Р А З Д Н И Ч Н Ы Е  К О Л Х О З Н Ы Е

Б А З А Р Ы
К сведению колхозов, совхозов и колхозников 
с 25 октября по 5 ноября на рынках г. Сызрани

— П Р О В О Д Я Т С Я  — 
ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ КОЛХОЗНЫЕ БАЗАРЫ
Колхозам и колхозникам на предпраздничных колхозных 

базарах в первую очередь предоставляются специальные торго
вые помещения и места, торговый инвентарь, спецовка и оказы
ваются другие услуги.

Городскими торговыми организациями на предпраздничных 
колхозных базарах будет производиться встречная торговля 
промышленными и хозяйственными товарами и изделиями широ- 
кого потребления.

11-Я ГОДОВЩИНА ОСВОБОЖДЕНИЯ БЕЛГРАДА
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